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电话月租费
是计划经济产物

!电话月租费是计划经

济时代的产物" 现在已没

有必要再收取# $全国人大

代表% 吉林省白山市喜丰

塑料有限公司总经理曹志

强说"在计划经济时代"由

于安装% 使用电话的用户

少%成本高"为保障用户线

路的畅通和正常运作 "需

要付出人力% 电力以及维

护费用"因而收取月租费#

但随着使用电话的人越来

越多" 经营的平均成本大

幅下降" 电信行业已经有

能力由自己承担这种经营

成本" 而不必再继续转嫁

到消费者身上#

奥运期间
不限制外来人口
全国人大代表% 北京

市市委书记刘淇说" 奥运

期间不会限制外来人口进

京# 应该把筹办奥运会作

为反映群众意愿" 集中群

众智慧"解决群众最关心%

最现实% 最直接的利益问

题" 使更多的群众享受到

实惠#

无参政议政能力
名人不能当委员
全国人大代表% 广东省

政协主席陈绍基谈到政协委

员换届时提出&!光是名人不

行"没有名人也不行#像吴小

莉是名人" 到了省政协影响

很大' 但名人没有参政议政

的能力也不行" 像之前有些

运动员"得了奖%很年轻"但

是他缺乏参政议政的能力#$

应该让真正有参政议政能力

的人到政协队伍里来#

我的提案还没写
咋会像小学生作文

针对媒体就网友炮轰

的提问" 全国政协委员巩

俐回应&!哈哈" 我还没写

呢"他从哪儿看见的( 那个

东西只是我的一个建议 "

我自己还没有真正动手

写# 网上的东西我不会太

在意"我连看都不看"我也

不关注他们写我什么# $

中国社会科学
目前不宜设院士
全国政协委员蔡继明

提出" 中国社会科学目前

不宜设院士# 他认为"中国

目前的社会科学与意识形

态及政治过于紧密地结合

在一起" 其中充满了规范

性的主观价值判断" 对于

一项社会科学的研究成

果"到底是否具有科学性"

是否具有较高的学术价

值"很难作出客观的%公平

的% 令学界普遍认可的评

价" 而常常出现公说公有

理% 婆说婆有理莫衷一是

的局面" 甚至对同一个学

者或同一项成果" 也会作

出截然相反和极端对立的

两种评价#
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温总理今日
答中外记者问

"

晚报特派记者 张锡磊

黄 达
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物权法草案又有修改
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